



加茂小5年
学年通信 No.3
2024年(令和6年)
5月8日(水)

楽しかった校外学習

5月2日、校外学習で駅家運動公園に行きました。目的地まで長い道のりでしたが、友達と励まし合いながら楽しく歩くことができました。

今回訪れた駅家公園は、防災公園としての機能があります。この日は福山市役所の方にも協力していただき、特別に「災害用トイレ」が保管されている倉庫を開けていただきました。そして、災害用トイレの組み立て方や下水の仕組みを教わりました。

部品を組み合わせることで、みるみるうちに、見慣れたトイレが完成しました。幸いにも、このトイレが使われたことはまだ無いようですが、普段からの備えや訓練の必要性や、災害時にはみんなで助け合うことの大切さを学びました。



おいしいお弁当でパワーをチャージ！おうちの方、ごちそうさまでした！



ばらのまち福山国際音楽祭について

5月9日(木)「ばらのまち福山国際音楽祭」が行われるリーデンローズに音楽鑑賞に行きます。日程については以下の通りです。

出発 8:45～
開場 9:30～
演奏 10:00～11:00
到着 12:00頃

※その後は給食を食べて5時間目の授業をして下校になります。

